

große Bedeutung. Die zukünftige Entwicklung läßt sich heute also schwer beurteilen. Bei den Görickwerken in Bielefeld ist die Umstellung nach unseren Aufzeichnungen noch nicht bekannt, wir würden jedenfalls vorher nicht an einen Verkauf der Aktien denken. Ein zuverlässigeres Urteil ist wohl erst auf Grund der Goldbilanz möglich.

F. W. W. in K. Chemische Griesheim würden wir behalten und als erstklassige Daueranlage betrachten. Veithwerke, die im Verhältnis von 50:3 zusammenlegen, erscheinen heute nicht teuer; wir glauben Ihnen ein Verkaufslimit von 5,20 empfehlen zu können. Beck & Henkel legen im Verhältnis von 20:1 zusammen, das Unternehmen wird gut beurteilt, Sie können mit 4,75 limitieren. Bei Neckarwerken erscheint uns ein Limit von 90 am Platze, dieser Kurs dürfte mindestens als angemessen bezeichnet werden. Es handelt sich um ein unbedingt solides und gesundes Unternehmen. Wikking Zement werden neuerdings sehr empfohlen, wir glauben, daß man die Aktien ruhig behalten kann, die Gesellschaft hat sich in den letzten Jahren stark ausgedehnt und ist heute eins der größten Werke ihrer Art, dessen Zukunft sehr vertrauensvoll beurteilt wird.

W. in D. Die Königsberger Bank wird nicht allzu günstig beurteilt; die Geschäftsaufsicht ist kürzlich verlängert

worden. In dem Behalten der Aktien erblicken wir keine sonderlichen Chancen, raten vielmehr zum Verkauf. Der Kursunterschied in den verschiedenen Anleihen dürfte darauf zurückzuführen sein, daß sie zu sehr verschiedenen Zeiten ausgegeben worden sind, als also die Mark einen anderen Stand hatte. In den verschiedenen Fällen rechnet man offenbar mit einer späteren Aufwertung auf Grund des Goldmarkwertes bei der Ausgabe.

E. Sch. in H. Die Gewerkschaft Johannashall hat seit dem Januar 1924 weder Zubeße verlangt noch eine Ausbeute gezahlt. Die Dessauer Gas A.-G. hat ihre Umstellung noch nicht bekanntgegeben. Man rechnet mit einer solchen von 2:1. Bei Hammersen ist die Umstellung mit 5:1 beschlossen, aber noch nicht durchgeführt, die Aktien werden also noch in Papiermark gehandelt. Ebenso Meurer Spritzmetall, bei denen die Zusammenlegung 1000:1 ist. Bei der Dortmunder Zementfabrik ist die Umstellung 400:1, bei den anderen Gesellschaften liegen uns noch keine Angaben wegen der Umstellung vor. Dividenden sind in den betreffenden Gesellschaften seit 1924 nicht ausgeschüttet worden.

Herr Kraft Sachs, Inhaber der hiesigen Bankfirma Mosse & Sachs, schreibt uns aus New York einen Brief, in dem er zu den über ihn in Berlin kur-

Korpulenz ist unschön!

Der Erfolg hat es gezeigt, daß
Charm-Tee und Charm-Tabletten,
 nur aus reinen Pflanzenstoffen hergestellt, jede Art von übermäßiger Körperfülle sicher und wirksam beseitigen.
 Garantiert unschädlich / Prospekt und Versand nur durch
Engel-Apotheke Frankfurt a. M. 88 + Engel-Apotheke Leipzig

Die
 Kenner-
 Marken.

Griesch-Liköre

Fabriken
 Schweinfurt ^{o.M.}
 und Düsseldorf